

Informe de Comisión

En referencia al Oficio de Comisión del día 10 de mayo del 2018.

En seguimiento a las actividades con el campus, las instancias fui comisionada visitando la radio XEJMN "La voz de los cuatro pueblos" quien difunde los spots radiofónicos en la promoción de las carreras que la Universidad Tecnológica de la Sierra oferta, en la misma comisión visité la comunidad de Lindavista Mpio, del Nayar para verificar cuantos jóvenes interesados para el ingreso a la UTS. Y cumpliendo con esto el objetivo de tal comisión; dichas acciones las realicé en la camioneta CANYON, propiedad de la Universidad.

ATENTAMENTE



**MDH. TERESA RAMÍREZ LÓPEZ
RECTORA**